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Zusammenfassung

        
Von 51 Patienten mit Retinopathia diabetica erhielten 30 zusätzlich zur antidiabetischen Therapie drei Jahre lang täglich 40 g Fructose, zehn Kranke erhielten Mannit als Placebo und die restlichen weder Fructose noch Mannit. Der Fruchtzucker wurde gut vertragen und verschlechterte die Stoffwechselsituation nicht, jedoch konnten wir keine Besserung der Retinopathie beobachten. Die Resorption von Fundusblutungen bei einzelnen Patienten der verschiedenen Gruppen führen wir auf eine exaktere Einstellung des Diabetes zurück.


      
        
Summary

        
Of 51 patients with diabetic retinopathy 30 were given 40 g. fructose daily for three years in addition to the standard antidiabetic treatment, while ten received mannitol as a placebo and the remaining 11 neither fructose nor mannitol. Fructose was well tolerated and did not worsen the metabolic state, but no improvement in retinopathy was observed. The absorption of fundal haemorrhages in some patients of the different groups was probably due to better control of the diabetes.


      
        
Resumen

        

          
El tratamiento de la retinopatía diabética con fructosa
        



        
30 pacientes de un total de 51 afectos de retinopatía diabética recibieron durante tres años 40 g diarios de fructosa, otros 10 enfermos recibieron manita como placebo y los restantes once ni manita ni fructosa, además de su tratamiento antidiabético. La fructosa fué bien tolerada y no empeoró la situación metabólica, pero no podimos observar mejoría alguna de la retinopatía. La reabsorción de las hemorragias del fondo de ojo en distintos pacientes de los diferentes grupos la atribuimos al mejor control de la diabetes.
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